



L'hymne de Siméon, la Joie de voir le Christ

PAROISSE SAINT THOMAS D'AQUIN

Feuille d'informations paroissiales
2 février 2025 – 3^e dimanche du TO

Siméon apparaît comme une figure mystérieuse, imprégnée de justice, de piété et d'une attente fervente de la consolation d'Israël. Ces qualités ne sont pas choisies au hasard mais incarnent un homme profondément connecté à Dieu, guidé par l'Esprit Saint.

Juste et pieux, Siméon vit en harmonie avec les Saintes Écritures, observant fidèlement les commandements de Dieu. Sa piété va au-delà de la simple observance ; elle enrichit sa vie de prière, illuminant chaque action d'un sens spirituel profond. Devant la présence du Christ, le cœur ne peut plus se taire, il se remplit de joie et de paix. Ainsi, Siméon a composé son hymne en contemplant la beauté du Christ qui l'a émerveillé.

Son attente de la consolation d'Israël n'est pas simplement terrestre mais une espérance spirituelle, une disponibilité constante à la venue divine. L'Esprit Saint lui avait promis qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Seigneur. Cette promesse, cette révélation divine, devient le cœur vibrant de son existence, symbolisant l'espérance chrétienne que Dieu manifeste en accomplissant ses promesses en temps voulu.

Siméon devient ainsi le modèle de la soumission à l'Esprit Saint, accueillant humblement le Christ comme réponse à toutes les attentes. Quand il prend Jésus dans ses bras et bénit Dieu, c'est un acte sacerdotal empreint de profondeur, marquant la rencontre de l'humanité avec son Sauveur.

« Maintenant, Seigneur, laisse ton serviteur s'en aller en paix », proclame-t-il, exprimant la plénitude du salut en Jésus. Ses yeux voient le salut incarné, dépassant les attentes matérielles pour embrasser la rédemption spirituelle offerte par Dieu. Vraiment, comme c'est beau de voir le Christ...

Le Pape François, le 2 février 2024, souligne que « l'attente de Dieu est également importante pour nous, pour notre chemin de foi. Chaque jour, le Seigneur nous visite, Il nous parle, Il se révèle de manière inattendue et, à la fin de la vie et du temps, Il reviendra. C'est pourquoi Lui-

même nous exhorte à rester éveillés, à veiller, à persévérer dans l'attente. La pire chose qui puisse nous arriver serait de tomber dans le "sommeil de l'esprit": l'endormissement du cœur, l'anesthésie de l'âme, le rangement de l'espérance dans les coins sombres de la déception et de la résignation.

»

Ainsi, l'histoire de Siméon dans l'Évangile selon Luc transcende le récit biblique pour devenir une symphonie de foi, d'espérance et de soumission à la volonté divine. Chacun de nous est invité à accueillir le Christ comme Siméon l'a fait : avec gratitude, confiance et une profonde révérence spirituelle, car ses yeux ont vu le salut promis.

(Mt 3,1-4 / He 2, 14-18 / Lc 2, 22-40)

Père Elie Kozhaya

1^{ère} lecture : Mt 3, 1-4 – 2^e lecture : He 2, 14-18 – évangile : Lc 2, 22-40

Pèlerinage paroissial à Assise !

Dans les pas de Saint François et Sainte Claire, à la rencontre de Carlo Acutis, du samedi 18 au mardi 21 octobre 2025, accompagné par le Père Michel Esposito.

Paris – Rome en avion, puis car jusqu'à Assise.

Visite de Sainte-Marie Majeure, la basilique Saint-François, la cathédrale Saint-Rufin, la basilique Sainte-Claire, ermitage des Carcieri, couvent San-Damiano, La Verna, Sainte-Marie des Anges.

Hôtel dans le centre d'Assise. Temps libre.

Vol réservé, places limitées. Ne tardez pas !

Plus d'informations dans les dépliants dans les présentoirs de l'église, via le QR Code ci-contre,

Ou sur le site de la paroisse :

www.eglisesaintthomasdaquin.fr / onglet activités/pèlerinage.



Horaires

- Messes dominicales : anticipée samedi à **18h30** et dimanche à **9h30, 11h** et **18h30**. **Accueil par un prêtre de 17h30 à 18h30 du lundi au samedi.**

- Messes de semaine : Du lundi au vendredi à **12h30** et à **18h30**

Adoration les mardi, mercredi et jeudi à 19h, après la messe.

Ouverture de l'église :

Lundi au vendredi, 9h - 19h - Samedi, 9h - 12h30 / 14h30 - 19h30

Dimanche, 9h - 12h30 / 16h - 19h30

Prière du Jubilé

Père céleste, en ton fils Jésus-Christ, notre frère, Tu nous as donné la foi, et tu as répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint, la flamme de la charité. Qu'elles réveillent en nous la bienheureuse espérance de l'avènement de ton Royaume.

Que ta grâce nous transforme, pour que nous puissions faire fructifier les semences de l'Évangile, qui feront grandir l'humanité et la création tout entière.

Dans l'attente confiante des cieux nouveaux et de la terre nouvelle, lorsque les puissances du mal seront vaincues, et ta gloire manifestée pour toujours.

Que la grâce du Jubilé, qui fait de nous des Pèlerins d'Espérance, ravive en nous l'aspiration aux biens célestes et répande sur le monde entier la joie et la paix de notre Rédempteur.

À toi, Dieu béni dans l'éternité, la louange et la gloire pour les siècles des siècles. Amen

Prions les uns pour les autres !

- Pour **Thomas de Peretti**, dont les obsèques ont été célébrées le 31 janvier.
- Pour **Christiane Gex**, dont les obsèques seront célébrées mardi 4 février à 14h30.
- Pour **Léopold Augier de Moussac** qui va recevoir le baptême le 8 février.
- En cette **Journée mondiale de la Vie consacrée**, prions pour toutes les personnes consacrées, et pour les vocations.

❖ **Dimanche 9 février**, lors de la messe de 11h, nous célébrons le **sacrement de l'Onction des Malades**. Celui-ci a pour but de donner une aide spéciale au chrétien confronté aux difficultés d'une maladie grave ou de la vieillesse. C'est le sacrement de la présence du Seigneur à nos côtés dans les moments d'épreuve. Sa célébration consiste en l'onction d'huile bénite sur le front et

en l'imposition des mains. Consacrée par l'évêque lors de la messe chrismale annuelle, l'huile dite des malades apporte force et douceur. Elle pénètre la peau, répand sa bonne odeur, fortifie le corps.

Pour recevoir ce sacrement le 9 février merci de vous inscrire à l'avance.

Contact : secrétariat au 01 42 22 59 74.

➔ Il est également possible de **recevoir ce sacrement à domicile** pour ceux qui ne pourraient pas se déplacer. Contacter le secrétariat.

❖ **Dimanche 9 février : Quête pour les Aumôneries des hôpitaux** qui répondent aux demandes des malades, des familles ou des soignants. Les bénévoles de ces aumôneries visitent les malades pour leur apporter soutien et espérance. Merci de votre aide !

❖ **Mardi 4 février** : session de préparation au baptême.

❖ **Notre parcours Alpha 2025 a démarré !** Le **Parcours Alpha** est une initiative de mission de proximité, qui invite des personnes de tous horizons (fidèles, personnes éloignées de la foi, chercheurs de Dieu, catéchumène) à découvrir ou redécouvrir les bases de la foi chrétienne lors de rencontres fraternelles et conviviales (dîner, topo, discussion en petits groupes). Hébergé par la paroisse, notre parcours se déroule sur 10 soirées hebdomadaires. Le parcours se poursuit ce jeudi **6 février à 20h** au 3 place Saint Thomas d'Aquin. Vous pouvez participer, ou faire connaître le parcours autour de vous, ou venir à la prochaine soirée avec un(e) invité(e) !

❖ En la mémoire de saint François de Sales, Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, adresse une **lettre pastorale** à tous les Parisiens.



❖ **Vénération de la sainte Couronne d'épines** à Notre-Dame, chaque vendredi de 15 à 17h, jusqu'au Vendredi saint, 18 avril.

❖ **JE SOUTIENS MA PAROISSE EN 2025 ! Campagne du 1^{er} semestre**

N'oubliez pas votre contribution au Denier ! Merci à tous, chaque don compte ! Vous pouvez donner soit :

- via le QR Code ci-contre,
- par chèque au moyen des enveloppes dans les présentoirs de l'église,
- par le biais des bornes dans l'église.

